



CEDIDA (EFE).

MAQUINARIA RECALARÁ EN EL PUERTO DE SAN ANTONIO.

Cinco nuevos trenes llegarán a la región desde China en octubre

Ya vienen en camino los cinco nuevos trenes que reforzarán el servicio Limache-Puerto. Así lo informó el gerente de la división de Desarrollo, Ingeniería y Proyectos de EFE Valparaíso, Ricardo Montecino, quien confirmó que este 16 de julio fueron embarcados en China, para iniciar el viaje por mar hasta la región de Valparaíso, más puntualmente has-

ta el puerto de San Antonio.

“Esta estrategia es parte de un proceso de modernización y de ampliación de capacidad de material rodante a nivel nacional y que ha sido implementado con éxito con más de 40 modernos trenes a lo largo de las regiones del centro y sur del país”, explicó.

Por su parte, el gerente general de EFE Valparaíso,

Miguel Saavedra, comentó que “la llegada de estos trenes nos permitirá aumentar nuestra capacidad de transporte, en especial en hora punta alrededor de un 20%, que junto con la Estación Valenciana nos va a permitir poder transportar más pasajeros en el Gran Valparaíso”.

Cabe señalar que este proyecto de aumento de capacidad considera una in-

versión de 35 millones de dólares: cada unidad cuenta con tres coches, alcanza los 77 metros de longitud, puede transportar hasta 660 pasajeros y alcanzar velocidades de hasta 140 km/h, además de ser más seguro.

Desde la empresa ferroviaria indicaron que es altamente probable que la nueva maquinaria arribe en octubre. 🌐